



Communiqué de presse
Le 5 mars 2025

La Ville de Mulhouse première partenaire de l'application UMay dans le Grand Est

UMAY, l'application mobile de référence en France contre le harcèlement de rue, et la Ville de Mulhouse (Haut-Rhin) deviennent partenaires. La ville va accéder à une cartographie dynamique des signalements anonymisés des utilisateurs qui se sont sentis en insécurité, victimes de harcèlement ou d'agression. Mulhouse est la première ville partenaire de l'application UMay dans la région Grand Est.



De gauche à droite : Pauline Vanderquand, fondatrice de l'application UMay, et Marie Hottinger, adjointe au maire de Mulhouse déléguée au numérique, à l'innovation et à la ville des intelligences, apposant le logo des Safe Places à l'entrée de la mairie de Mulhouse./Photo Catherine Kohler - Ville de Mulhouse

UMAY est une application mobile citoyenne gratuite qui lutte contre le harcèlement de rue et toutes formes d'insécurité dans l'espace public et les transports. Grâce au partage de géolocalisation avec des personnes de confiance, une cartographie de signalements en temps réel et un réseau de *Safe Places* (lieux sûrs), les utilisateurs se sentent en sécurité lors de leurs déplacements. **Avec 150 000 téléchargements depuis son lancement et 100 000 utilisateurs actifs, elle est l'application de référence en France.**

UMAY s'appuie sur un **réseau de 7 000 établissements qu'elle labellise *Safe Places* (lieux sûrs)** : bars, restaurants et boîtes de nuit mais aussi points de vente, magasins et institutions, où la personne utilisatrice qui se sent menacée peut trouver refuge. **À Mulhouse, 60 *Safe Places* (lieux sûrs) ont été référencées**, à partir d'une liste de lieux qui s'étaient portés volontaires pour rejoindre le dispositif Angela et constituer un réseau de solidarité dans la lutte contre le harcèlement de rue.



*« Comme toujours chez U MAY, nous menons un travail de terrain précis et sérieux pour nous rendre dans chaque Safe Place, vérifier son engagement réel et former l'ensemble des personnels pouvant accueillir du public, souligne **Pauline VANDERQUAND**, fondatrice de l'application. C'est ainsi que U MAY entend incarner un label fiable, une marque de confiance pour sécuriser les sorties et les voyages. La Ville de Mulhouse nous a demandé de renforcer le réseau Angela déjà identifié, d'où notamment une communication avec nos deux logos en vitrine des commerçants. »*

Au-delà de Mulhouse, U MAY travaille plus étroitement avec une vingtaine de collectivités locales : les services de ces collectivités, notamment la police municipale, peuvent ainsi cartographier et horodater les sentiments d'insécurité, situations de harcèlement ou d'agression signalées dans l'application. Ils disposent d'un outil puissant pour lutter sur le terrain contre le harcèlement de rue.

CONTACTS MÉDIA

UMAY presse@umay.app / Hâ-Hâ & Associés : Baptiste CORDIER baptiste.cordier@ha-ha.fr – 06 70 49 50 80

VILLE DE MULHOUSE Alicia GACH alicia.gach@mulhouse.fr – 06 16 32 33 41

À PROPOS DE U MAY

UMAY est une application mobile citoyenne gratuite qui lutte contre le harcèlement de rue et toutes formes d'insécurité dans l'espace public et les transports. Grâce au partage de géolocalisation avec des personnes de confiance, une cartographie de signalements en temps réel et un réseau de *Safe Places* (lieux sûrs), les utilisateurs se sentent en sécurité lors de leurs déplacements. Avec 150 000 téléchargements depuis son lancement et 100 000 utilisateurs actifs, elle est l'application de référence en France et sécurise les déplacements, les sorties et les voyages.

L'application s'appuie sur un réseau de 7 000 établissements qu'elle labellise *Safe Places* (lieux sûrs), bars, restaurants et boîtes de nuit mais aussi points de vente, magasins et institutions, où l'utilisateur qui se sent menacé peut s'abriter.

Enfin, une vingtaine de collectivités locales partenaires disposent d'une cartographie dynamique des signalements anonymisés des utilisateurs.

UMAY s'écrit en majuscules et se prononce comme « You may » en anglais.

<https://umay.fr/>

À PROPOS DE LA VILLE DE MULHOUSE

Deuxième ville d'Alsace et sous-préfecture du Haut-Rhin, la Ville de Mulhouse œuvre depuis de nombreuses années pour la promotion de toutes les formes d'égalité. En 2023, la Ville, en partenariat avec la Région Grand Est, a mis en place le dispositif Angela, un réseau solidaire de commerces et d'équipements culturels, où les professionnels s'engagent à accueillir toute personne se sentant en situation d'insécurité ou de harcèlement de rue. En 2025, Mulhouse va plus loin en s'associant à UMay, mais aussi avec la mise en place d'un plan d'actions global contre toutes les formes de harcèlement. Celui-ci implique de nombreux services municipaux : éducation, ville des intelligences, égalité, prévention et sécurité, parentalité et sport et jeunesse. Pour compléter ce plan, la Ville de Mulhouse s'est entourée d'acteurs locaux pour aller plus loin dans cette démarche.

<https://mulhouse.fr/>